



**Véhicules
Utilitaires**

Information Presse

08 novembre 2016

Crafter2Craftsmen – Le nouveau Crafter parcourt l'Europe à la rencontre des artisans

- Plus de 42 000 km à travers 30 pays en quatre mois
- Un contrôle qualité international, auprès de certains des artisans les plus insolites dans leur métier

Le nouveau Crafter de Volkswagen Véhicules Utilitaires part pour un voyage à travers l'Europe. Quatre mois, 42 000 km, 30 pays. D'une seule traite. Avec toutes sortes de conditions de route et climatiques. L'objectif : trouver des artisans extraordinaires dans chaque pays et découvrir ce qui les incite à se montrer toujours plus perfectionnistes.

Plus que jamais, le nouveau Crafter a été conçu pour répondre aux besoins et aux exigences de ses divers groupes d'utilisateurs. Résultat, un véhicule commercial plus pratique, plus rentable et plus innovant que jamais et, de ce fait, toujours plus adapté aux défis auxquels les métiers manuels sont confrontés au quotidien.

« Nous avons créé le nouveau Crafter en collaboration étroite avec les clients concernés, en mettant plus particulièrement l'accent sur la qualité, explique Carsten Sass, Directeur des Ventes en Allemagne. Avec Crafter2Craftsmen, notre objectif est de montrer la fiabilité du Crafter et son adéquation aux besoins de tous les artisans, même les plus exigeants. »

Baptisé « Crafter2Craftsmen », le voyage débute à Hanovre, au siège de la Marque Volkswagen Véhicules Utilitaires. De là, il se dirigera vers l'entreprise de torréfaction d'Andreas Berndt (56 ans), également installée à Hanovre. Andreas torréfie du café pure origine ou des mélanges de cafés, en portant un soin tout particulier au processus utilisé. Il apparaît rapidement que son travail de maître torréfacteur le remplit de fierté. Andreas a appris son métier dans diverses maisons de torréfaction européennes. En général, il effectue le travail de torréfaction lui-même, mais ses fils Fabian (27 ans) et Fleming (23 ans) l'aident aussi à gérer l'entreprise familiale.

Les deux arrêts suivants du Crafter sont prévus en France et en Espagne, toujours à la recherche d'artisans passionnés parmi les plus insolites que comptent l'Europe, le Maroc ou l'Islande, qu'il s'agisse d'un fabricant de cornemuses en Écosse, d'un restaurateur de moulins à vent aux Pays-Bas, du fleuriste de la famille royale du Danemark ou d'un maréchal-ferrant fabriquant des haches en Suède. Tous ces professionnels sont unis par une même passion pour la perfection. Au cours des mois à venir, le nouveau Crafter effectuera ce contrôle qualité en parcourant une distance à peu près équivalente à la circonférence de la Terre.

L'ensemble du voyage du Crafter pourra être suivi en continu sur les réseaux sociaux, notamment sur Facebook et Twitter, ainsi que sur le site : www.crafter2craftsmen.com. Plus de 42 000 km dans 30 pays, d'une seule traite. Le nouveau Crafter montre ainsi qu'il mérite bien son qualificatif de polyvalent, adapté à toutes sortes de tâches, des plus ordinaires aux plus exceptionnelles.

Liens :

www.facebook.com/crafter2craftsmen

www.instagram.com/volkswagen_nutzfahrzeuge_vwn

<https://twitter.com/search?q=crafter2craftsmen>